



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

05/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Jorge Romero responde a Secretario de Gobernación que el PAN no está negociando la Reforma Electoral

Luego de que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, afirmara que está negociando la Reforma Electoral con un grupo de trabajo de legisladores del PRI, el PAN y de otras fuerzas políticas, que están tratando de construir una propuesta de reforma constitucional, el coordinador panista en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, escribió en Twitter que sugería al Secretario no poner el desorden, “no hay algunos panistas negociando nada, el Grupo Parlamentario del PAN está formalmente en la mesa de trabajo sobre la reforma electoral para discutir más de cien iniciativas al respecto” y reiteró que votarán en contra de todo aquello que vulnere a nuestras autoridades electorales.

<https://drive.google.com/file/d/1stbBvBavhhvNdPEbJwaw047-OfB7laTR/view>